





Discos ODEON

Se ha puesto a la venta una bonita colección de los más modernos Cuplets cantados por las eminentes artistas Raquel Meller, Paquita Escribano, Consuelo Fornerina, Pastora Imperio y otras varias.

GRANDES ALMACENES SAN JOSÉ AVISO

- Sastrería—Camisería Confecciones—Pañería Sedería—Lencería Objetos para viajes Alfombras Paraguas—Bastones Sombrillas Pañoleros—Mercedería Géneros de punto Mantillas—Refajos Hundos—Maletas Zapatos de goma Mantas—Bordado Impermeables Yates—Tapetes

RECIBIDAS las Novedades para Señora y Caballero en Sastrería, Camisería y Confecciones.

Al propio tiempo notifico que habiendo surgido dificultades para el cambio de local, me propongo liquidar las existencias con la misma BARATURA de la temporada anterior.

NOTA.—Desde principio de temporada cuenta la casa con un Cortador

SASTRE MODISTO

para confecciones y Abrigos de Señora.

Solo por 8 días—Urgente LIQUIDACION por cambio de negocio Géneros de Punto Cadena y Plaza Santa Eulalia

LIRICO. Esta noche. Gran acontecimiento Roger La Honte 3.500 metros de película divididos en 6 partes La película más larga que se ha proyectado Mañana ESTRENO Poincaré en Madrid

POR TELEGRAFO

ECOS VARIOS

Marqués fallecido Madrid 13 (2 t.) Ha fallecido en Aliseda el marqués de Salas. La familia Real ha enviado el pésame. El Rey satisfecho Madrid 13 (9 n.) Ferrol.—Entre los obreros del Arsenal se ha hecho pública la satisfacción de S. M. el Rey por el poder naval demostrado por el torpedero Bustamante en las pruebas efectuadas en Cartagena. El Rey ha felicitado a la sociedad constructora. Pidiendo una pena de muerte Barcelona.—Para un sujeto que mató a su mujer y al supuesto amante e hirió a dos personas más, el Fiscal pide la pena de muerte. Coronel fallecido León.—Ha fallecido de repente, el coronel del Regimiento de Burgos señor Martínez Rincón. Atribúyese la muerte a un ataque cardíaco. Llegada de heridos y enfermos Córdoba.—Ha llegado a esta un tren conduciendo 137 enfermos y 27 heridos, evacuados de los hospitales de Cádiz. En la estación les esperaban las autoridades y numeroso público. Llegada del vapor «Carmania».—Destrucción del «Vulturino». Madrid 13 (9 n.) Londres.—Esta tarde ha llegado el vapor «Carmania» al puerto de Figueras. Un periódico anuncia que por el Ministerio de Marina se han dado órdenes para que el crucero «Donagat» que se halla en Lamlask vaya a destruir los restos del vapor «Vulturino». Vapor a pique Madrid 14 (2'15 m.) Bilbao.—En el muelle de Churruc se fué a pique el vapor «Basurto», perteneciente a la compañía «Ferrocarril de Portugalete», que se hallaba amarrado en el puerto. Los gabareros y el personal técnico lograron ponerle a flote. Tiene grandes averías. No ocurrieron desgracias. Hazanas de varios guardias civiles Bilbao.—Ayer, con motivo de ser la festividad de la Patrona de la benemérita, se concedió permiso a los guardias hasta las dos de la madrugada. Seis de ellos, a las 11 de la noche, sable en mano recorrieron los barrios altos invadiendo las casas de lenocinio, desalojándolas e impidiendo luego el paso de los transeúntes, a clarrazos. El público que se reunió en el lugar de los sucesos, los apedreó. Varias clases del citado cuerpo se presentaron al lugar de los sucesos conduciéndolos al Cuartel. Resultaron heridos dos guardias y dos paisanos. Estos presentan varios, sablazos. Estatua al señor conde de Romanones. Madrid 12 (2'15 m.) Guadalupe.—El jueves próximo se inau-

gará la estatua que se ha erigido en honor del señor conde de Romanones.

Al acto de la inauguración vendrá una comisión del Magisterio, presidida por el señor Vincenti, quien pronunciará un discurso.

Luego en el Ayuntamiento se servirá un banquete. Combinación de Notarios y Registradores. Anunciase para dentro de breves días una combinación de Notarios y registradores de la propiedad. Más del incidente de los guardias civiles. Madrid 14 (11 m.) Bilbao.—En los hechos ejecutados por varios guardias civiles, resulta que en vista de lo que éstos estaban ejecutando se formaron varios grupos que hicieron frente a los guardias y también intervinieron numerosos policías. Dos paisanos quedaron heridos en la cabeza y brazo a consecuencia de los sablazos que repartieron. Se instruye la oportuna sumaria. El Ayuntamiento ha celebrado sesión y trató de lo ocurrido, acordando suprimir la subvención de 6.000 pesetas que se concede a la guardia civil para gastos de acuartelamiento. Alcalde procesado Castellón.—A consecuencia de ciertas irregularidades cometidas en el reparto de socorros concedidos a las familias de las víctimas de la catástrofe de 1911, ha sido procesado y encarcelado el Alcalde de Peñíscola que era el presidente de la Junta reparadora. Vuelco de un automóvil Madrid 14 (11 m.) Santander.—Comunican de Reinos que ha volcado un automóvil que conducía a cuatro viajeros. Todos ellos han resultado heridos. Dos señoras y el chauffeur están graves.

LA POLITICA

Despachando con el Rey Madrid 13 (2 t.) El único ministro que ha despachado con S. M. el Rey ha sido el Sr. Gimeno. Hoy vendrá Romanones El señor Alba ha confirmado que esta noche vendrá el señor conde de Romanones, pero ignora si habrá Consejo mañana. Sobre el alijo de armas en la frontera. Hablando el señor Alba del alijo de armas descubierto en la frontera portuguesa, ha manifestado que está en constante habla con el Gobernador recomendándole la vigilancia, añadiendo que como caballero, puede asegurar que él no tiene lenidad alguna. Añadió el señor Alba que procede con el Gobierno de Portugal como con un Gobierno constituido, sin tener en cuenta para nada si es republicano o monárquico. El ministro de Portugal en Madrid que me honra con su amistad, sabe todo esto y la forma con qué procedemos, habiendo en justicia de reconocerse así. El Sr. Gimeno estuvo en Gobernación conferenciando con el Sr. Alba.

Lo que dijo un ex-ministro liberal

Madrid 13 (2 t.) Anoche decía un ex-ministro del partido liberal que si no se unen para ver de llegar a una inteligencia entre el señor García Prieto y Romanones, éste no puede seguir gobernando, siendo un desatino pensar en gobiernos intermedios. Esto sólo pueden acariar los falsos elementos y la notoriedad de los que tratan de hacer ruido pues todo ello serían soluciones infantiles. Villanueva satisfecho.—La jefatura del partido. El señor Villanueva decía anoche que estaba satisfechísimo con la Presidencia del Congreso, no cambiando dicho cargo por la jefatura del Gobierno, no halagándole los que digan otra cosa. Descartado pues éste, sólo quedan los señores García Prieto y Romanones y según dicen los que presumen de bien informados, D. Melquíades Álvarez no prestará su concurso ni a García Prieto ni al Sr. conde de Romanones. Lerroux hará importantes declaraciones. Los elementos radicales dicen que en el mitin que celebrarán el día 21 en Barcelona, el señor Lerroux hará importantes declaraciones, especialmente sobre política internacional, según así dijo ayer en los pasillos del Congreso. Regreso de Romanones Madrid 13 (9 n.) A última hora de la tarde regresó el señor conde de Romanones despachando inmediatamente con S. M. el Rey. Círculos concurridos En los círculos políticos, que se han visto muy concurridos, se han hecho muchos comentarios sobre el problema político actual. Llegada de exministros.—La reunión en casa de García Prieto.—Manifestaciones políticas. Han llegado a Madrid varios exministros liberales, que vienen para asistir a la reunión de disidentes, que se ha de celebrar mañana en casa del Sr. García Prieto. Este se encuentra algo indispueto. Le han visitado numerosos amigos. Los prietistas decían que de la reunión se facilitará una nota para la prensa, con los acuerdos adoptados. Insistía en decir que mantiene su actitud de oposición contra el señor conde de Romanones y no facilitará ministros para ningún gabinete liberal intermedio. Insistía en decir que si el partido liberal cree que está inutilizado para gobernar, es hora de que vengan los conservadores. El señor Villanueva, hablando de las manifestaciones que hacían los prietistas, se limitó a decir, que era natural que negasen su apoyo al Gobierno y fuesen era de esperar prestaran a ningún otro que sea llamado como mediador de la discordia entre los liberales y quisiera formar Gobierno. Entrega de conclusiones Madrid 13 (9 n.) Una comisión del Sindicato, entregó al señor Suárez Inclán las conclusiones de la Asamblea, en las que se pide que se presente a las Cortes un proyecto, proponiendo la rebaja del trigo extranjero al precio de 38 pesetas los 100 kilos. El Ministro prometió estudiar el asunto. Weyler en Madrid Madrid 14 (2'15 m.) Ha llegado a Madrid el capitán general señor Weyler. Manifestaciones de Sánchez Toca Un periódico publica unas manifestaciones que ha hecho el exministro señor Sánchez Toca. Cree que el momento político es muy difícil y que en caso de una votación en las Cámaras se abstendrán los conservadores. Añade que coincide, en las apreciaciones sobre la política, con el señor Azcárate pues entiende que no pueden reputarse como abjuraciones los intentos de cooperar a las obras democráticas. Lo que debe hacerse es entregar la dirección de los asuntos públicos en manos de declarados enemigos del régimen. Cree que el señor conde de Romanones se verá apenado para resolver todos estos problemas pendientes. Regreso del señor Barroso Mañana llegará a Madrid el señor Barroso procedente de Lourizán. Dícese que trae instrucciones precisas del señor Montero Ríos sobre el problema político. Reunión de la Junta de Protección a la Industria Nacional Madrid 14 (2'15 m.) El señor Suárez Inclán presidió la Junta de Protección a la Industria Nacional. Se despacharon los expedientes de trámite. El proyecto de la segunda esonadra Dícese que en las primeras sesiones se leerá el proyecto de construcción de la segunda escuadra y el señor Luque otro muy importante. Asegúrase que este abarca la reorganización completa y radical del ejército. Opinión del señor Pérez Galdos París.—El ilustre dramaturgo y novelista señor Pérez Galdos ha declarado al periódico «L'Espagne» que el viaje de Poincaré tiene una gran significación. Expuso la cordialidad espiritual de España por Francia que existe desde hace largo tiempo, haciendo votos para que el viaje redunde en beneficio del gran ideal democrático. La actual situación política Barroso trae instrucciones de Montero Ríos.—La reunión de exministros disidentes Madrid 14 (11 m.) Ha llegado el señor Barroso el cual trae instrucciones concretas del señor Montero Ríos referentes a la reunión de exministros disidentes bajo la presidencia del señor García Prieto, que se celebrará esta tarde. El señor Barroso expresará los pensamientos del señor Montero Ríos, cuyos juicios se

aguardan con gran interés e influirán notablemente en los acuerdos que que adopten.

Actitud de don Alvarez.—No se pasará a la Monarquía

Varios amigos del señor Melquíades Álvarez dicen que el día 23 del actual al final del banquete el señor Álvarez pronunciará un discurso implacable de acusación contra el Gobierno.

Contra lo que esperaban Melquíades Álvarez no pasará definitivamente a la Monarquía, permaneciendo en el campo republicano.

Manifestará que en los momentos actuales el poder debe pasar a manos del señor García Prieto.

Cuestiones societarias

El conflicto se agrava

Madrid 13 (2 t.) El ministro Sr. Alba ha dicho que el Gobernador de Huelva le confirmaba las noticias e impresiones que recoge la prensa de la mañana sobre la agravación del conflicto obrero en dicha capital, pero advirtiéndole que no se refiere a los obreros de la bahía sino solamente a los obreros del muelle.

Añadió que confía en que las gestiones de las autoridades darán buen resultado.

Refiriéndose a la cláusula de la Casa del Pueblo, ordenada por la autoridad judicial dice el Gobernador que obedece más que a la huelga a evitar colisiones entre los obreros por las discrepancias surgidas entre ellos. Huelguistas que vuelven al trabajo Madrid 14 (2 t.) Huelva.—Los huelguistas de las Obras del Puerto han vuelto al trabajo, casi todos. Algunos puestos se han cubierto con nuevo personal, pero se procurará que trabajen todos los antiguos.

Para ello se espera el apoyo del ministro de Fomento.

El tráfico de trenes mineros sigue interrumpido.

En previsión de una huelga de panaderos hoy han llegado algunos militares panaderos. Carreteros y aserradores en huelga Alicante.—Los obreros marítimos, aserradores, carreteros y mecánicos se han declarado en huelga por solidaridad con los toneros y dependientes de almacenes de vinos. Se cree que la huelga será de escasa duración.

Asamblea de obreros mineros.—Boicot age doméstico Nerva.—Los obreros mineros se han reunido en Asamblea acordando abrir votación de hoy al jueves para saber si deben ir a la huelga general.

En Riotinto también se ha acordado el boicot doméstico a la colonia inglesa que reside en dicha población, gestionando que los criados dejen de servirles.

A pesar de que los obreros fundan la huelga, la compañía no ha accedido a sus pretensiones.

En los centros oficiales se asegura que la empresa ha hecho alguna concesión.

Se han enviado a la cuenca minera varios emisarios para provocar la huelga general. Los ferroviarios catalanes Madrid 13 (9 n.) Barcelona.—Los ferroviarios de Berge, celebraron una conferencia con el Gobernador civil para tratar de la huelga y ver de llegar a una avenencia. Hoy han entrado varios al trabajo y mañana créese que entrarán mucho más.

Tranquilidad Madrid 14 (2'15 m.) Huelva.—Reina completa tranquilidad. No se ha protestado como se decía, de la clausura de la Casa del Pueblo, llevada a cabo por resolución judicial.

De la Casa Real

Regalo a la Reina Victoria Madrid 13 (2 t.) El Presidente M. Poincaré ha regalado a S. M. la Reina Victoria un magnífico juego de lodador, de porcelana de Sevres.

El Rey a Burdeos Madrid 13 (9 n.) El Rey marchó en el surexpreso para Burdeos siendo despedido por S. M. la Reina Cristina, los Infantes, el Gobierno, las autoridades y los concejales del Ayuntamiento de París.

El Monarca regresará dentro de tres días.

El viaje de Mr. Poincaré

Concesión de cruces Madrid 13 (2 t.) Con motivo del viaje de M. Poincaré se han concedido tres grandes cruces: una al almirante del acorazado «Diderot», otra al jefe del Estado Mayor francés y otra al Comandante del crucero inglés «Inflexible».

También se ha otorgado la cruz de tercera clase del Mérito Naval a los cuatro comandantes de los cruceros franceses que estuvieron en Cartagena; la de segunda clase a seis jefes subalternos del «Diderot» y de a primera 6 oficiales del «Rio de la Plata».

A catorce marineros del mismo buque se les ha concedido la cruz de plata del Mérito Naval.

El Gobierno francés ha concedido la encomienda de la Legión de Honor al Ayudante del ministro de Marina Sr. Armada, al Obispo de Sión y al Secretario particular del Rey y la placa de dicha Orden al general Aranda.

Regalo de M. Poincaré El Presidente M. Poincaré ha regalado a la Reina Cristina un centro de Mesa de plata. Banquete a los concejales paisanos a los españoles. A las 12 y media se ha celebrado el banquete que los concejales parisinos ofrecen a los españoles.

Visitando las obras del Puerto Marsella.—El Presidente M. Poincaré, acompañado de los ministros de Marina y Trabajos Extranjeros ha visitado las obras del Puerto. Los buques de guerra le saludaron con salvos.

Numerosos yales cruzan llenos de gente y aclaman al Presidente.

Lo que dice «L'Eclair» Madrid 13 (9 n.) París.—El periódico «L'Eclair» hablando de las fiestas franco españolas, dice que no se ha cambiado la política en Madrid ni en Cartagena y sólo si se han aproximado los elementos, los cuales, mejor unidos permiten concebir que la vecindad entre las tropas españolas y francesas en Marruecos, no motivaron conflictos y que las relaciones entre nuestros agentes serán más simpáticas.

Nuestros vecinos, añade, saben ahora apreciarlos y no dudarán de nuestros sentimientos.

Banquete a Vincenti y a los concejales madrileños. Madrid 14 (2'15 m.) El Alcalde del Ayuntamiento de París obsequió con un banquete al Alcalde señor Vincenti y a los concejales madrileños.

Se pronunciaron brindis por la unión de Francia y España.

Asistió también el ministro señor Ruiz Jiménez, el cual saludó a los comensales en nombre del Gobierno.

Dijo que en el mes de mayo, en París, los Alcaldes de Madrid y París, con un abrazo sellaron la alianza y los hechos han demostrado que no se trataba de palabras e ilusiones sino de realidades.

De la guerra de Africa

Llegada del correo.—Esperando al coronel Vives Madrid 13 (2 t.) Ceuta.—Ha llegado el vapor correo, conduciendo la batería [del quintomontado. Mañana se espera en esta al coronel señor Vives, el cual viene para escoger el lugar donde se debe establecer el aeródromo para instalar el aeroplano que se envía para el servicio de la campaña.

Inauguración de una línea Madrid 14 (2'15 m.) Por noticias oficiales se sabe que se ha inaugurado el ferrocarril entre Río Martín y Tetuán.

La línea se prolongará hasta Lauquen.

Soldado desertor Madrid 14 (11 m.) Melilla.—Durante la celebración del zoco Mont Amit en el día de ayer, se presentó un soldado desertor de la legión extranjera de Argelia y se hallaba destacado en la Alcazaba Msu.

Dijo que en el camino le tirotearon los moros hiridiéndole en una pierna.

En seguida ingreso en el hospital de Melilla.

Soldados enfermos Melilla.—Han marchado a Chafarinas 194 soldados enfermos, donde permanecerán hasta su total curación.

Comisión municipal en Madrid

Hoy no han actuado.—Esperando al Sr. Trián Madrid 13 (9 n.) Los comisionados por el Ayuntamiento de Palma que han venido para gestionar la exención del pago de los derechos reales para la compra de las aguas, no han actuado hoy, pues esperan que llegue mañana su compañero de comisión don Miguel Trián, al objeto de proseguir juntos sus trabajos.

Ultimas Noticias

Sobre las próximas elecciones Madrid 14 (2 t.) El ministro de la Gobernación Sr. Alba recibe muchas visitas relacionadas con las elecciones de concejales.

La convocatoria de éstas se publicará el día 20 o sea para el día 9 de noviembre. Aseguro a Vds.—decía el Sr. Alba hablando con los periodistas—que a estas elecciones se aplicará la política de sinceridad que ha empleado ya en otras ocasiones el Gobierno.

Para garantía de, ello ha ordenado a todos los Gobernadores que suspendan todo acto, como son expedientes, etc., que pueda considerarse como coacción.

He hablado con la mayoría de Gobernadores. Estos días hablaré con los restantes recordándoles lo que les digo.

Confío que las elecciones tanto en provincias como en Madrid serán un éxito para los liberales.

Hallazgo de armas Madrid 14 (2 t.) El gobernador de Orense dice que las armas halladas en Cabaleiros son inútiles y los cartuchos están oxidados. Dicen los gobernadores fronterizos que hay en varios sitios armas enterradas procedentes de la intentona de 1912.

Huelga solucionada El Gobernador civil de Teruel telegrafía diciendo que la huelga de Ojos Negros ha sido solucionada.

Luque restablecido El ministro de la Guerra General Luque ha visitado al Sr. conde de Romanones; se halla completamente restablecido.

Ha comunicado al Presidente que nada nuevo ocurra en Africa.

Consejo de Ministros Mañana a las cinco de la tarde se celebrará Consejo de Ministros en el Palacio de la Presidencia.

Una pregunta Madrid 14 (2 t.) El señor conde de Romanones preguntó a los periodistas si en el banquete con que sería obsequiado don Melquíades Álvarez se permitiría entrar al público.

Las elecciones municipales y el jefe del Gobierno. El señor conde de Romanones habló sobre las elecciones municipales diciendo que hoy comenzará a ocuparse de ellas.

En una palabra—dijo—entramos en otra etapa.

Los prófugos

La «Gaceta» publica una R. O. circular dictando reglas para evitar las infracciones de la Ley de Reclutamiento y Reemplazo por los individuos clasificados como prófugos.

La circular dice que la cifra de los individuos clasificados como prófugos aumenta anualmente. En 1911 fueron 22.905.

En 1912, primero que ha seguido a la nueva rectora, alcanzaron 37.565.

Ha dicho que el aumento llama la atención de los Poderes Públicos que quiere corregir tan grave mal.

Es posible que la existencia de la emigración clandestina y la tolerancia que se tiene con los empleados de las sociedades y empresas es causa de este aumento.

Todos los empleados y todos los españoles están obligados a tener presente el artículo 302 de la Ley citada con la parte que exige la responsabilidad de los que escondan o admitan a un prófugo.

Y la ciudadanía dice que están repartidos en el territorio nacional en donde residen, crecido número de prófugos, los cuales desde 1903 a 1912 fueron cerca de 103 mil, cifra subida si se contasen los que se han aislado ni siquiera reclaman los que exigen una nueva y vigorosa vigilancia. Todos los españoles desde 21 a 40 años deben poseer un documento personal que acredite su situación personal.

Romanones y la situación política Madrid 14 (2 t.) El jefe del Gobierno señor conde de Romanones ha dicho: De política no pienso hablar ni decir nada hasta que lo haga en las Cortes el día 25, en que en una forma u otra se aclararán las cosas.

Hablar antes es entretener el tiempo. Un periodista le interrumpió diciendo: «No será tan fulminante.»

El señor conde de Romanones contestó: «En la aclaración, sí, fulminante.»

Añadió: No tengo plan hecho y he de esperar los acontecimientos.

Cuántas profecías se hagan sobre lo que ocurrirá en el Parlamento, con quince días de anticipación, son inútiles.

Cierto que en el Congreso el primer día se leerán los proyectos, pero en el Senado se entrará en el orden del día pues hay pendientes de discusión los de Jurisdicciones y Mancomunidades. Se comenzará por el primero, pues no puede esperar siendo bien recibida por la opinión.

El Rey en San Sebastián Madrid 14 (4'15 t.) (Urgente) San Sebastián.—Ha llegado S. M. el Rey recibiendo en la estación las autoridades y numeroso público.

A pesar de que D. Alfonso llegaba de incógnito, hubo volteo de campanas.

El Rey se hospeda en el Hotel Reina Cristina.

D. Alfonso visitó Miramar con objeto de examinar los planos de las obras que se realizan.

Seguidamente regresó al hotel para almorzar.

Bolsa de Madrid

Madrid 14 (4'55 t.) Interior contado . . . . . 79'15 Interior fin de mes . . . . . 79'25 Amortizable 5 por 100 . . . . . 99'20 Banco de España . . . . . 450'00 Compañía de Tabacos . . . . . 290'00 Francos . . . . . 0'00 Libras . . . . . 20'70 Exterior de París . . . . . 01'27 FABRA

¿Dónde podrá aplaudirse a Henny Porten?

Esta semana en el Lirico Por 6 pesetas

Un lote de obras que contiene: La Cuestión Catalana . . . . . 3 pts. El Tributo a París . . . . . 3 » Los trabajadores del mar (2 tomos) . . . . . 2 » El arte de bien comer . . . . . 2 » El derecho de gracia . . . . . 3 » Aventuras contemporáneas . . . . . 2 » La luna de miel . . . . . 1 » Los espadachines de la Opera . . . . . 1 » Entremeses del siglo XVII . . . . . 2 » Vejámenes literarios . . . . . 2 » Total . . . . . 21 » De venta en la Librería Tous.

PAL-LAS

Diccionario Enciclopédico Manual EN CINCO IDIOMAS Español, Francés, Inglés, Alemán e Italiano 165.000 artículos.—4.000 grabados. Precio 10 pesetas.—De venta en la Librería de J. Tous.

Derecho Foral de Mallorca

de Mallorca por Matías Masó Albertí Obra declarada de mérito por la Dirección general de los Registros de la propiedad y el Notariado.

ANUNCIO

Se hace saber a los señores abogados que ejercen la profesión, que desde hoy queda expuesto en el local del Colegio (calle de San Roque, 8), a efectos de reclamación, el proyecto de clasificación y repartimiento para el año 1914, y que el miércoles 19 del actual, a las diecisiete horas y en el local expresado, se celebrará el juicio de agravios.

Palma 10 de Octubre de 1913.—El Síndico 1.º—Joaquín Pascual.

Bocoyes y barriles vacíos

Se venden en buen estado. Informará Casatrava—48.

Exclusivo depósito de los magníficos planos BERNSTEIN WOLF CASTELL y ARGELES, Sucesores Banquet, Santo Domingo—6.

Mozos Almacen

Se necesitan: uno de 16 y otro de 13 años, CASA LLORRIU, San Nicolás.

